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１Ｇ 
■日 時：2月8日（木）18：30～21：30 

■会 場：よつ葉アリーナ研修室 
■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

２Ｇ 
■日 時：2月28日（水）19：00～21：00 

■会 場：同友会事務所 
■テーマ：3月例会に向けて・カードゲームを通じたコミュニケーション 

■話題提供者：参加者全員 

３Ｇ 
■日 時：2月8日（木）18：30～21：30 

■会 場：よつ葉アリーナ研修室 
■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

４Ｇ 
■日 時：2月8日（木）18：30～21：30 

■会 場：よつ葉アリーナ研修室 
■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

５Ｇ 
■日 時：2月8日（木）18：30～21：30 

■会 場：よつ葉アリーナ研修室 
■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

６Ｇ 
■日 時：2月8日（木）18：30～21：30 

■会 場：よつ葉アリーナ研修室 
■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

７Ｇ 
■日 時：2月29日（木） 設営：17:30 Live配信19:00 

■会 場：㈱折笠農場またはYoutube Live 
■テーマ：肥料・農薬を一切使わない自然栽培とは？  

      折笠農場の挑戦(北海道 十勝 幕別町) 

■話題提供者：㈱折笠農場 代表取締役 折笠 健 氏 

８Ｇ 
■日 時：2月8日（木）18：30～21：30 

■会 場：よつ葉アリーナ研修室 
■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

９Ｇ 
■日 時：2月8日（木）18：30～21：30 

■会 場：よつ葉アリーナ研修室 
■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

10Ｇ 
■日 時：2月8日（木）18：30～21：30 

■会 場：よつ葉アリーナ研修室 
■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

発行日：2024年2月5日 

＜第１グループ＞『侃々諤々』 
記 録：服部氏 
■日 時：1月17日（水）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：12名 
■テーマ：俺の話を聞け！パート2 
■話題提供者：ホンダカーズ帯広中央 
               代表取締役社長 石原 直樹 氏   
【感想・報告】 

 石原社長（以下、直樹さん）より仏道を交えた話がありました。仏道を

行っている経営者の中には、京セラの創業者 稲盛 和夫氏、スティーブ・

ジョブズ氏などなど。経営（けいえい） 経済（けいざい） 利益（りえ

き） のこれらの言葉を「お」をつけて仏道で訳すと、経営はお経を営む、 

経済はお経ですくう、利益はごりやく、とそれぞれなります（直樹さんよ

り）。面白いですね…。報告後、各グループで侃々諤々と討論しました。   

 ①あなたの会社に理念はありますか？→理念はあるがなんとなくであ

る。文章にはしておらず自分の頭の中にある。 

 ②理念があるのに何故不正があるのか？（昨今の自動車業界など）→売

り上げ利益を追求。理念では難しい個人の道徳。社員に伝わっていない。

その仕事は子供たちに誇れるか？と一度自分に問いてみては…。 

 ③理念を実践するには？→直樹さんの会社では理念に基づいた11項目

の評価シートを作成し、全社員が自分以外の社員上位10名に点数をつ

け、毎年発表し表彰（項目ごとに上位10名に現金支給）しています。当

初は自分と他の社員との評

価に納得がいかず退職する

社員もいたが、今のところ

は仕事に対する考え方が変

わるなど、いい方向に向い

ているとのこと。経営理念

は経営者により変わってい

くものだと思いました。 

＜第２グループ＞ 
『多様な労働環境・働き方を知り､考え､学びあう 』 
記 録：宇佐見氏 
■日 時：1月24日（水）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：7名 
■テーマ：次年度・拓の会フォーラム・3月例会実施に向けての 
     打合せ  
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 今回の例会で拓の会フォーラムの大体の動きが決まり、後は当日をむかえ

るだけになりました。フォーラムで多くの人がポスターを見てグループに参

加する気持ちになってくれたらいいなと思いました。 

 拓の会は会社の経営者や社長などの人が多くいるイメージがありますが、

ここ最近は何人かの社員の人も参加することが増えたような気がして、話の

幅が広がりました。経営者だけでなく社員の人が増えれば色んな目線からの

話題が増え、様々な考えがあることを知り、その考えを意見として交わし合

う事で労働環境や働き方に新しい道が見えてくるのではないかと思いまし

た。最後の余った時間の雑談ではなにか新しい話題提供が浮かんだ気がしま

す。  

■拓の会例会報告（1月） 
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＜第3グループ＞『とかちの魅力を考える会』 
記 録：津田氏 
■日 時：1月25日（木）１９：００～２０：３０ 
■場 所：同友会事務所・Zoom併用 
■参加者：7名 
■テーマ：来期に向けて 
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 本日は2023年度の総括と来期に向けてということで、事務局にてミー

ティングを実施しました。㈱広内エゾリスの谷チーズ社 寺尾さんに初めて

参加いただきましたので、それぞれの自己紹介からスタートといたしまし

た。本題のテーマである今期の活動の振り返りと来期について一人一人意

見を頂戴しましたが、今期は話題提供を持ち回りでしっかり回すことがで

きた点が良かったという意見が多く聞かれ、来期の３グループも同様の趣

旨で取り組んでいくことといたしました。人事についても変更を検討して

いくことといたしました。また、２月の拓の会フォーラムの内容も話し合

い、ポスター制作の内容の件も打ち合わせをいたしましたが、様々な場所

に訪れた写真をたくさん掲載してみようということになりました。３グ

ループならではのポスターを掲載できればと思います。 

■拓の会例会報告（1月） 

＜第４グループ＞『会計・財務の超初級』 
記 録：藤森氏 
■日 時：1月10日（水）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：4名 
■テーマ：拓の会フォーラムについて打合せ 
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】           
 今回は通常の例会ではなく、2月8日に行われる『拓の会のフォーラム』

で使用するポスター制作の話し合いでしたので、参加者がたった4名では

ありましたが、皆さんのアイデアを持ち寄り「あーだこーだ」と検討をし

ながら、細かいところの打合せもでき、次年度に向けてグループのPRと参

加募集の意欲的なポスターが準備できたのではないかと思います。お疲れ

様でした。【当日ぜひ見てくださーい】 

 合わせて、グループの方向性について、セミナーとか、皆様が知りたい

ところ等ピンポイントで勉強ができれば、より良い学びが得られるので

は…と、意見交換も話し、こじんまりと皆さんの近況話を伺ったりと、過

去最低の参加数ではありましたが、ちょっとコアな話もでき和やかな例会

になりました。 

＜第5グループ＞『持ち味を活かす職場づくりを考える』 
記 録：土田氏 
■日 時：1月18日（木）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所・Zoom併用 
■参加者：7名 
■テーマ：今までの振り返りと第5グループの新年度のあり方に 
     ついて 
■話題提供者：参加者全員 
 

【感想・報告】 
 1月例会のテーマは、①拓の会フォーラムについての打ち合わせ、②今

年度の反省、③来年度に向けて、でした。 

 ①について、フォーラムのポスターセッションについて、グループの良

さ、魅力をどのように伝えるべきかを話し合いましたが、参加者が５Gの

魅力を本当に理解し、発信したいという気持ちが伝わりました。 

 ②については、昨年度までの障がい者雇用等に関する限定的なものでは

なく、まずは自分を知って他者を知るという、いい意味で入り口が広く

なったので、参加しやすかったという声が多かったです。 

 ③について、次年度は「社会福祉委員会」との関係性をどうするかにつ

いてを議論しました。全く切り離せるものではないですが、社会福祉委員

会で学ぶ前段として、また、ブラッシュアップの場所としての位置づけを

目指し、経営者だけでなく、働く側の方々にも多く参加してほしいと会と

しては望んでいます。 

＜第6グループ＞『とかちカルチャー発信』 
記 録：山崎氏 
■日 時：1月11日（木）１９：００～２１：００ 
■場 所：ふじもり 
■参加者：4名 
■テーマ：「ふじもり（またはインデアン）コラム」の発表 
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 ふじもり、インデアンカレーコラムの発表を行いました。㈱藤森商会 

藤森社長に設立の歴史などをお聞きしながら行う予定でしたが都合が合わ

ず、私たち6グループメンバーのみで行いました。メニューを頼み、腹ご

しらえをしながら談義。昔から馴染の深いお店ということで、それぞれの

思い出やエピソードが飛び交いました。私たちのコラムも少しずつバリ

エーションが増えてきて、ニュースレター発行が追い付いておりません

が、このコラム集をまとめて発行すると面白いのでは？という意見も出ま

した。 

 次のグループ長、副グループ長も決まり、第6グループの継続も決まり

ましたので、次年度はさらに面白い会になっていくことでしょう。 
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＜第7グループ＞『LiveCommerce（ライブコマース）』 
記 録：河村氏 
■日 時：1月27日（土）10：00～18：00 
■場 所：本別町体育館・YouTube Live 
■参加者：6名 
■テーマ：ほんべつ豆まかナイト 
   COCOCOROチャンネル（登録者数47万人）大西哲也さん     
   「なぜYouTuberになったの？！」 
   料理と食材の発信のたのしさとつらさを語る!! 
■話題提供者：参加者全員  
   
【感想・報告】 
 今回は、第十回ほんべつ豆まかナイトのイベント中に、おもしろ人間発掘

ホラ吹きラボが企画した本別出身料理系YouTuberの大西哲也さんと、㈲源

すしの池田圭吾さんの対談をメインに豆まかナイトの様子を配信させていた

だきました。チャンネル登録者47万人までの道のりや、本別の特産品等の

紹介が軽快なトークで繰り広げられました。テレビ局も3社取材に入ってお

り、話題性と映像映えする面白奇祭を継続している人達が、本部の最大の魅

力だなと感じました。また、配信していなかった時ですが、食事中に話した

YouTuberとしてどの様に生活するのかと言った話が、とても面白かったで

す。右下のQRコードから配信の様子をご覧ください。 

 

■拓の会例会報告（1月） 

＜第8グループ＞ 
『気軽に話そう！あなたのマーケティング実践会』 
記 録：東山氏 
■日 時：1月9日（火）18：30～20：30 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：8名 
■テーマ：2月拓の会フォーラムにむけて 
■話題提供者：参加者全員 
   
【感想・報告】 
 グループ発足からこれまでの活動内容や良かった点などを参加者で話し

合い、来月に控えている拓の会フォーラムで紹介する第8グループの掲載す

るパネル内容とグループ加入の為の紹介・PR内容を話し合いました。３年

前の立ち上げ当初の何もわからなかった頃から現在まで達成できた事、感

じたこと、PRできる特徴などを㈱GuGu 坂口さんがホワイトボードに書

き出し、参加者へ共有しながらグループの特徴を洗い出しました。２月

フォーラムで掲載予定のパネル作成には、㈱内山企画会社の山崎さんとわ

たくし東山が連絡を取り合い形にする予定になりました。 

 また次年度に向け、グループメンバー内からグループ長と副グループ長

を選出し、来年度もこれからグループに参加するであろう人達が、経営者

主体ではなく社員主体で積極的に参加してもらえる（楽しんで参加しても

らえる）内容になるグループを目指して活動しようと言う話になりまし

た。  

＜第9グループ＞『よろず見聞学（楽）』 
記 録：近藤氏 
■日 時：1月15日（月）１９：００～２１：００ 
■場 所：帯広市民文化ホール 
■参加者：9名 
■テーマ：The Money～金融事情～ 
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】 
 今回はまず拓の会フォーラムの内容について打合せ、今までの活動内容

の振返りをしました。また次年度グループを継続するかどうかの話をし、

次年度も継続の方向で決まり、次年度のＰＲも兼ねた内容でポスターセッ

ション用のポスター作製をする事となりました。 

 次に2月例会の内容を打合せました。当初は施設見学例会を予定してい

ましたが、拓の会フォーラムを2月例会として、よつ葉アリーナを施設見

学に充てる事になりました。 

 最後に本日のテーマであるThe Money～金融事情～について話し合い

ました。金融機関の職員を講師に招こうと思っていましたが、例会内容を

変更した為、意見交換会のみとなりました。最近の金融機関はサービスの

向上のためDX化を加速させ、窓口業務を減らしており、その分しわ寄せ

としてユーザー側の手数料が上がっているとの意見がありました。また、

DXの推進によりユーザー側のリスク管理の煩雑化及び難しさが問題とさ

れている等々の意見がありました。 

＜第10グループ＞『補助金・助成金を考える』 
記 録：進藤氏 
■日 時：1月16日（火）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：5名 
■テーマ：拓の会フォーラムの展示物について 
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 今回は、2月に実施される拓の会フォーラムに向けたグループ展示物制

作のため、メンバーが案を持ち寄りどのような構成にするかの摺り合わせ

を行いました。 

 メンバーにプロのデザイナーが在籍しているため、最終的なデザインで

甘える事ができ、大変有難かったです。フォーラムでぜひご覧頂ければと

思います。 

YouTubeチャン

ネルはこちら↓ 


